



التاريخ: 2022/6/14

مراجعة ورقة الامتحان النهائي

للفصل الدراسي الثاني 2022/2021

يعلن قسم الامتحانات عن بدء استقبال طلبات مراجعة كراسات الإجابة للامتحانات النهائية للفصل الدراسي الثاني للعام الجامعي 2022/2021 ابتداء من يوم الأربعاء الموافق 2022/6/29 وحتى يوم الثلاثاء الموافق 2022/7/5 من خلال خدمة الطالب الإلكترونية.

ويرجى العلم بأن مراجعة كراسة الإجابة للامتحان النهائي لا تعني إعادة تصحيح الإجابات مرة ثانية بل فقط السماح للطالب بمشاهدة كراسة الإجابة تحت إشراف اللجنة المختصة لمعرفة الأخطاء التي ارتكبها الطالب في الامتحان.

ملاحظات:

- رسوم تقديم الطلب 15 د.ك.
- يجب أن يكون الطالب قد تقدم بطلب تظلم رسمي.
- في حال وجود خطأ يستدعي تعديل درجة الامتحان النهائي يتم تحويل الرسوم إلى رصيد الطالب في الجامعة.

قسم الامتحانات



Date: 14/6/2022

Final Exam Answer Script Review

Dear students,

Students, who have already applied for an appeal on the final exam results 2021/2022 second semester, may apply for answer script review of their exams (from Wednesday 29/6/2022 to Tuesday 5/7/2022) in the SIS e-services.

Appointments with people in charge will be arranged for interested students to make sure there is no mistake calculating or entering the marks.

Note: A fee for this process is 15 KD, refundable to the student's account in case there is a mistake made by the tutor.

Examination Department